## Profession de foi Chloé Evano

Je suis Chloé, 26 ans, étudiante préparant le concours de l'Agrégation d'Histoire.

J'ai découvert le GN en 2017, après des années à m'être contentée de lorgner sur les publications Facebook de beaucoup d'associations, sans jamais oser sauter le pas.

Au fil de mes sorties, me sentant de plus en plus à l'aise avec le GN, est née l'envie de m'investir pour participer au développement de ce loisir.

M'investir dans la FédéGN, c'est réfléchir à plus grande échelle, tous ensemble.

Si j'ai beaucoup à apprendre de l'organisation de la Fédé, je pense pouvoir apporter mon aide quant à la partie communication : graphiste et photographe dans mon temps libre, je réalise volontiers des affiches, logos, mises en page, de tous types de supports.

Cette envie de m'engager pour permettre aux autres de s'épanouir n'est pas sans lien avec mes engagements citoyen et professionnel. Pour moi, la FédéGN est porteuse de valeurs de diversité, tant dans ses membres que dans ses activités. Elle est un outil de jeu, d'éducation, de vivre ensemble, et bien d'autres, valeurs dans lesquelles je me reconnais.

